

Concepcion, 12 de Julio de 1955.

Señor  
Dr. Hugo Vicuña  
Hospital Naval  
VALPARAISO.-

Mi querido Hugo:

Me parece que Edgardo Enríquez de  
be haberte informado que pedí para él una beca en  
la Kellog Foundation con el objeto de que vaya a  
ver como se enseña Anatomía en los Estados Unidos.

Me parece es que Enríquez, que -  
está todavía joven para adquirir nuevas ideas y o-  
rientaciones y que va a ser en algún tiempo más -  
nuestro Profesor está en inmejorables condiciones  
para aprovechar de una oportunidad así y para rea-  
lizar a su regreso los cambios indispensables.

No va él, entonces, a estudiar A-  
natomía, sino a ver cómo se enseña en los Estados  
Unidos.

Pero resulta que esta beca, que -  
la habíamos pensado para Enero o Febrero, la han  
dado para Septiembre, y que acabo de recibir carta  
de la Kellog, avisándome que la beca está con-  
cedida para N. Orleans y que le conteste si Enrí-  
quez podría estar allá alrededor del 1º de Sep --  
tiembre.

Acabo de hablar con Edgardo y me  
dice que cree que puede arreglar, con tu voluntad,  
su situación de permisos, pero que va a tener que  
empeñarse a fondo para financiar el viaje.

Como la Universidad tiene profun-  
do interés en este viaje y yo en especial ya que  
las ideas que él va a traer van a ser una enorme-  
ayuda a mis propios planes de modernización de mi  
Facultad, me he adelantado a escribirte para pe-  
dirte que, dentro de lo posible, tú <sup>la ayudes</sup> a

que se le conceda el permiso que va a solicitar a contar desde Septiembre próximo.

Te he de agregar que de acuerdo con mi experiencia, cuando una beca de las que estos gringos ofrecen no es aceptada, no es fácil volverla a recuperar y que ello haría doblemente sensible que Enríquez no pudiera aprovechar la oportunidad que se le ofrece tan ventajosamente.

Creo que tú, como universitario que eres vas a entender perfectamente mis aprensiones y que harás lo posible por ayudarnos. Te digo ayudarnos porque creo que mi interés es tan grande si no mayor que el de Enríquez.

Un afectuoso saludo a tu señora y tú recibe el afecto de siempre de tu amigo

Ignacio González G.

BIBLIOTECAS UdeC